



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



発行日：令和元年度 1 1 月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 宗方 順子

先月の台風19号の被害にあわれました地域の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

本校は、校舎1階廊下に浸水しましたが、清掃・消毒を行い、休み明けには、通常どおり学校生活を始めることができました。しかし、校庭には大量の土砂や泥が流れ込んだため、自衛隊による重機を使った土砂除去作業後、消毒をし、先月末にやっと校庭の一部使用が可能となりました。今後、洪水で表面を削り取られてしまった校庭に土を入れ、整地をすることになります。しばらくの間、通常の校庭使用ができず、ご不便をおかけすることになりますが、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

【自衛隊の作業の様子】 ↗



学校行事から



交通安全教室

9/30

吹上駐在所の佐藤さんをお迎えし、交通安全教室を実施しました。交通ルールのクイズや自転車の乗り方の実演で、交通のきまりやマナーについて分かりやすくお話をしてくださいました。毎日の登下校で気を付けることや自転車の安全な乗り方等 命を守るために大切なことを学びました。



【自転車の正しい乗り方のお話】



【児童の質問コーナー】

校内読書週間

10/15~21

児童の読書への関心を高めるため、今年度も図書委員による読書集会、読み聞かせボランティアの皆さんや先生方による読み聞かせ、読書スタンプラリーなど工夫を凝らした行事が行われ、全校児童が楽しく参加しました。



【図書委員の話】



【〇×クイズ】

良い本との出会いは、子どもたちに豊かな心を育てます。

毎月第3日曜日の「吹上小うちどくの日」だけでなく、時にはご家庭のテレビやゲームを消して家族みんなで「読書の秋」を楽しんでみてはいかがでしょうか。

赤い羽根 共同募金 ご協力のお礼

先日実施しました、共同募金の結果をご報告いたします。

募金額は、総額20,592円になり、全額を共同募金事務局へ送金いたしました。たくさんのご協力ありがとうございました。



栃木地区陸上交歓会 10/18

台風のため延期になった陸上交歓会が1週間遅れで実施されました。選手の児童はこれまでの練習の成果を十分に発揮し、精一杯の競技ができました。交歓会后、選手の児童には、『結果だけでなく、これまで目標をもち、仲間と共に努力してきたことが大切である、そしてこの経験を今後の学校生活に生かしてほしい』と話しました。

保護者の皆様には、これまでお子様の体調管理や競技場までの送迎等、大変お世話になりました。



入賞 おめでとう!



《下都賀地区読書感想文コンクール 優良賞》

1年 3名 3年 2名
4年 1名 5年 2名 6年 1名

《スポーツテストS級認定証》 5年 1名 6年 2名

《下都賀地区音楽発表会 県推薦優秀賞》 吹上小コーラス部

宿泊学習・修学旅行 児童作文 ～ たくさんのことを学びました ～

4年 太平少年自然の家 宿泊学習 10/1～2

○ 2日目にやったネイチャービンゴでは、いろいろな自然に気づきました。ナイトハイキングでは夜景と夜空を楽しめました。だいたいが初めての体験だったので、とてもいいきかいだと思いました。また太平少年自然の家に行きたいです。 (4年児童)

○ 私は、太平少年自然の家で、5分前行動や、みんなで協力することを学びました。ナイトハイキングでは、夜の自然を感じることができてよかったです。いろいろな思い出ができました。学んだことを学校生活に生かしたいです。 (4年児童)

5年 とちぎ海浜自然の家 宿泊学習 9/18～20

○ 海浜自然の家で学んだことは二つあります。一つ目はみんなと協力したことです。みんなと仲良く料理をしたり、たくさんの活動をしたりしました。友達のいい所を見つけることができました。二つ目は、時間を守ることです。5分前行動を心がけ、自分たちで考えて行動するようにしました。とても楽しく、勉強になった3日間でした。(5年児童)

○ 私が心に残ったことは二つあります。一つ目は野外調理です。野外調理では、班のみんなで協力してまきを割ったり、火をおこしたり、野菜を切ったりしました。二つ目は、ナイトハイキングです。千塚小といっしょにナイトハイキングをしました。新しい友達がたくさんできました。中学校でまた会えるといいなと思いました。(5年児童)

6年 修学旅行(鎌倉・横浜方面) 10/2～3

○ 修学旅行で、特に心に残った思い出は、1日目の班別行動です。班別行動では、長谷寺や銭洗い弁天、本覚時などの歴史があるお寺に行けたことや、班の友達と助け合いながら目的地に着いたことが、とても心に残っています。友達と協力して、歴史のあるお寺に行って学べたので、これからの学習に生かしたいです。(6年児童)

○ 私は修学旅行でたくさんの思い出ができました。その中で一番楽しかったのは班別行動です。理由はみんなと協力してきずなが深まったからです。それにたくさんのお寺や神社にも行けて楽しかったからです。なかなかこんな機会はないので楽しかったです。カップラーメンミュージアムでは、ラーメンのことが分かってよかったです。(6年児童)

